
 

 

 

 

INDICAÇÃO Nº 032/2020 

PROTOCOLO Nº 114/2020 

DATA: 11/5/2020 

  

O (A) vereador Dácio Azevedo Moraes, integrante da bancada do Partido dos 

Trabalhadores, com assento nesta Casa Legislativa, vem à presença deste plenário apresentar mais 

uma vez a seguinte indicação: 

                   INDICAÇÃO: 

Que o Executivo Municipal, vem mais uma vez, ou melhor,  pela quarta vez nestes dois 

últimos anos solicitar que  através da Secretaria Municipal de Obras e Viação, providencie na 

colocação de dois redutores de velocidade veicular, ( quebra molas) no Bairro Progresso na Rua 

Firmino de Paula sendo que um no trecho entre a transversal rua Mauá e transversal Rua Henrique 

Roetger, o outro a seguir no sentido leste oeste, antes da Rua Paraná, mais propriamente, no meio 

das duas referidas quadras. Um próximo a esquina junto ao Mercado Pimentel. 

Justificativa: 

Esta indicação atende aos reiterados pedidos dos vários moradores, pois os referidos 

redutores já foram  solicitados e prometidos pela prefeitura, na reunião com os moradores, realizada 

no salão da Comunidade Católica no Bairro Progresso, há mais de três anos, por ocasião  da 

comunicação  do asfaltamento da Rua Firmino de Paula, alegam os moradores que já desde aquela 

época vem se  realizando reiteradas solicitações junto a Secretaria de obras e ao primeiro escalão da 

administração municipal e todas estas  reivindicações   foram feitas sem êxito algum até o 

momento.  

 Alegam os moradores  que diversas situações de incidentes de transito tem ocorrido no 

local, como freadas constantes devido a alta velocidade,  atropelamento de animais de estimação, e 

ainda houve  colisão de veículos de proporções consideráveis. É importante destacar que uma das 

esquinas demanda transito de veículos e de alunos  pedestres vindos da Escola Estadual General 

Osório. Pois a Rua Firmino de Paula hoje é muito movimentada pelo acesso aos bairros Progresso e 

Hermany, esta rua vem dar acesso a área industrial e a  rodovia RS 223 mais adiante. 

Os moradores, devido ao descaso das suas reivindicações continuam apelar, agora, 

através da Câmara de Vereadores  para que esta faça também a sua parte solicitando  junto ao Poder 

Executivo do Município uma solução para reduzir os riscos e problemas  naquela via.   



   

 

 

 

Sala de Sessões, em 11 de maio  de 2020 

 

 

 

 

 

Ver. Dácio Azevedo Moraes 

Bancada do PT 

 


